
クラブ・サークル

活動は
日時／毎週金曜日18:00～
活動場所／工学部校舎電子情報棟1305室、または
　　　　　社会連携研究センター1F クレーン室

活動は
日時／毎週火曜日・木曜日 18：00～
活動場所／課外音楽練習場 練習室B

電気自動車研究会は、鈴鹿サーキットで開催されるEne-1GP
への出場を目指してEV（電気自動車）を開発するモノづくりサー
クルです。Ene-1GPとは、人が載ったエコラン車両を、単3二次電
池40本のみで走らせるモータスポーツで、鈴鹿サーキット5.8km
を3周走らせてタイムを競います。限られたエネルギーの中で、
車体とドライバー合わせて80㎏近くを18kmも走らせるわけです
から、電池の持つエネルギーを全て引き出し、効率の良いエネ
ルギー使用や、運転操作をはじめ様々な面での工夫が必要とな
ります。それがEne-1GPの楽しさでもあります。なお、このサーク
ルは26年度の国際交流プロジェクトの一環としてスタートしてお
り、車両開発は台湾の大学生と一緒に行いました。

当初は何もわからないところからのスタートでしたので、車体
には市販のキットを使用し、電気系の工学部生が多かったので、
専門知識を活かして制御や駆動系を改良して出場することにし
ました。結果は90チーム近くが参加した中で10位という好成績
をおさめることができました。

三重大学は工学部のある大学でありながら、モノづくりに関す
るサークルが少ないように思います。工学部の学生だけでなく、
モノづくりに興味の
ある方には是非見
学に来てください！

こんにちは！ギターマンドリンクラブです。皆様はマンドリン
という楽器をご存知でしょうか？マンドリンという楽器は17世
紀中頃イタリアで発祥した楽器で、トレモロという奏法を用い
て音を持続させることが特徴的です。ギターマンドリンクラブ
ではマンドリンの他に、マンドラテノール、マンドロンチェロ、ク
ラシックギター、コントラバスの５種類の楽器を用いてオーケ
ストラを奏でています。春と夏には他大学と合同演奏会を開催
し、冬には定期演奏会を開催します。演奏会以外にもバーベキ
ューやスノーボードなど楽しいイベントを毎年行っています。
また夏休みには1週間ほどの合宿を行います。演奏の技術が向
上するだけでなく皆の絆が深まるとても濃い1週間になります。
日々の練習やこれらのイベントを通して皆仲良くなれるので楽
しく部活動ができると思います！現在部員はおよそ50名います
が、ほとんどが未経験者で
す。楽器の経験がない人も
たくさんいます。音楽に興
味がある人や、ない人もぜ
ひ一度部室においでくださ
い。私たちと一緒に楽しく音
楽を奏でましょう！

代表 稲寄 めぐみ （教育学部学校教育教員養成課程 2年）

【Facebook URL】https://www.facebook.com/mie.univ.gmc.50
【Twitter URL】https://twitter.com/miegmc

代表 山本 優 （工学部電気電子工学科 4年）

【Email】evlab.mieu@gmail.com

ギターマンドリンクラブ電気自動車研究会

栗田 篤志（三重大学生物資源学部3年）
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（左右）三重大学卒業生の降籏さん、山川さん、
（中央）品質管理部長の檜垣さん普段言えない感謝を伝える「ありがとうカード」

社員の皆さんが提出した提案書

会社が地元の誇り
万協製薬株式会社は1996年より神戸から現在の多気町に工場を移しました。会社ではスキンケア商品（肌に塗る医薬品、化粧品）を製造し

ています。これに特化した製薬メーカーは国内には数社しかありません。工場では、なるべく同サイズのチューブやポリ
容器、紙箱を使えるように販売会社と対話することで製造工程の無駄を無くしたり、M-EMS（三重県の環境マネジメント
システム）を取得するなど、特徴的な取り組みをしています。

製造工程の工夫だけでなく、地元の相可高校と商品を作ったり、他の企業とイベントを開催するなど、地元に貢献する
様々な活動をしています。社員の皆さんもパワフルで、地域で開かれるイベントに積極的に参加したり、社長自ら町でイ
ベントを開いたりもしています。多気町に住む住民の方からも「町の自慢」と言われるくらい、地元と密着した会社です。

会社の仕組みはみんなで変える！
社内の壁に貼られてある無数の紙、これらは社員さん一人一人

が考えた、会社に対する意見を書いた提案書です。提案書には一つ
一つ社長からのコメントが返ってくるそうで、実際に様々なアイディ
アが採用され会社に取り入れられています。会社では、あることに
従うのではなく、常に改善するように考えることが共通意識です。三
重大卒業生で入社一年目の降籏さんのお話では、前の週に教わっ
たことが次の週には改善されて、覚え直したこともあったそうです。

社長から三重大生へ！
万協製薬株式会社の松浦社長は、三重大の地域イノベーション

学研究科の卒業生です。社長であり、先輩でもある松浦社長から三
重大生に向けて熱いメッセージをいただきました。
「学生だからこそできる活動をたくさんして欲しい。社会人予備軍

のように大人しく生きるのは、楽しくないでしょ？どんなことでもい
いけど、学生のうちでしかできないことをたくさん経験しておくと、
絶対に社会に出てからも役に立つと思う。仮に失敗したとしても、
いいじゃない、学生なんだから。人生というのは、自分が何をできる
かではなくて、自分の考えによって他人にどれだけ影響を与えるこ
とができるかという、可能性の実験なのではないかと思っていま
す。皆さんも自分なりの人生の意味を考え、なおかつ様々なことに
挑戦してください！」

ふりはた

栗田  レポーター

ご協力

いただきありがとう

ございました

●名　称／万協製薬株式会社
●所在地／〒519-2179　　　　　　　　　　　

三重県多気郡多気町仁田725-1
●代表者／代表取締役社長　松浦 信男
●事業内容／外用薬（クリーム剤、軟膏剤、液剤）

の製造販売
●ミッション／私達は、社業を通じて、お客様、社員、会

社のそれぞれの価値を平等に尊重し、高
めていくことで、社会に貢献します。私達
は、社員が会社にとって最も重要な財産
であるという信念に基づき、行動します。

【　　　　　】

スポット

社員さん
一人一人に
活力があるのが
とても印象的
でした

第3工場の
フィギュア博物館も
とても魅力的でした。
またプライベートでも

伺いたいと
思います!

社内環境の取り組みが

認められて、「平成26年度

子どもと家族・若者応援団表彰

内閣総理大臣表彰」をはじめ、

数々の受賞実績があるよ！
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